

Retour sur le Tournoi G. Quinart 2025 – 4^e édition

Samedi 14 juin 2025



Ce samedi, l'Espérance 1893 a pris part à la 4^e édition du **Tournoi G. Quinart**, une compétition individuelle accueillant des judokas de toutes les catégories, de moustiques à minimes. L'événement s'est déroulé dans une atmosphère conviviale, bien que sous une chaleur estivale pesante dans le dojo.

Avec un **départ d'Euronef à 7h45** et un **retour après 20h**, la journée fut longue, intense, mais surtout très riche en émotions, en efforts et en résultats. Une telle journée, seuls les judokas savent ce qu'elle représente : de la concentration, de l'engagement, des moments de joie, parfois de déception, mais toujours une grande camaraderie.

Le club s'est présenté en **force avec 65 judokas engagés**, un chiffre remarquable qui témoigne de l'enthousiasme collectif et de la dynamique du groupe.

Nous remercions chaleureusement l'ensemble des **compétiteurs, parents, accompagnateurs et bénévoles** pour leur présence et leur énergie tout au long de cette belle journée.

Les **coachs du jour** – Benjamin, Numan, Nathalie et Ziad – n'ont pas chômé, enchaînant les conseils, les échauffements et le suivi au bord des tatamis pour soutenir chacun des jeunes judokas du club. Un merci particulier à **Raphaël**, notre photographe du jour, qui a capté les meilleurs moments en images, ainsi qu'à Mojgan, Jean-Louis et Reda, qui ont eux aussi contribué à compléter cette belle galerie de souvenirs. Merci enfin à **Nathalie**, qui a pris en charge le relevé précis des résultats.

Résultats de la journée

Minimes

La journée a commencé avec la catégorie minimes. Nos jeunes compétiteurs les plus expérimentés ont ouvert le bal avec brio. Le club a décroché **trois premières places**, confirmant la régularité et le sérieux de certains piliers du groupe.

À noter également la **très belle performance de Younes**, qui participait à sa toute première compétition officielle. Ceinture blanche et nouvellement licencié, il termine **à la deuxième place** de sa catégorie. Sa prestation démontre l'intérêt de ce tournoi, qui autorise la participation de judokas débutants. Cela leur permet de faire leurs premiers pas dans la compétition dans un cadre bienveillant et encourageant.

Poussins

Le club avait engagé **20 poussins**, qui ont su faire preuve de détermination et d'esprit d'équipe tout au long de leurs combats. Les résultats parlent d'eux-mêmes :

- **4 premières places**, avec des victoires franches et maîtrisées
- **4 deuxièmes places**, souvent après des combats très disputés
- **12 troisièmes places**, obtenues avec courage et ténacité

Ce groupe montre une belle homogénéité et une progression constante. La relève est prometteuse !

Moustiques

Ils étaient **8 moustiques** à représenter le club. Pour beaucoup, il s'agissait de leur **toute première expérience en compétition**. Malgré leur jeune âge, ils ont su faire preuve d'une grande énergie, d'enthousiasme et d'un bel esprit de combat.

Au-delà du classement, **leur engagement et leur comportement sur le tatami sont à saluer**. Ils ont brillé par leur volonté de bien faire et leur joie de vivre cette expérience ensemble. Bravo à eux !

Mini-Poussins

Nos **13 mini-poussins** ont poursuivi la journée avec sérieux et détermination. Ils ont offert au club une très belle moisson de médailles :

- **5 premières places**, obtenues avec des combats maîtrisés
- **4 deuxièmes places**, dans des catégories souvent relevées
- **4 troisièmes places**, avec de belles attitudes et de bons réflexes techniques

Leur engagement est une source de satisfaction pour l'équipe encadrante.

Benjamins

La catégorie des benjamins comptait **20 judokas** du club, soit l'une des plus fortes délégations de la journée. Nos benjamins ont confirmé tout leur potentiel avec des résultats remarquables :

- **4 premières places**, témoignant d'une belle maîtrise technique
- **2 deuxièmes places**, souvent après des combats très serrés
- **3 troisièmes places**, bien méritées après de beaux parcours

Cette génération dynamique et engagée fait la fierté du club, et leur cohésion sur et en dehors des tatamis est remarquable.

Et après ?

Le **classement des clubs** sera connu dimanche. Le **Challenge G. Quinart** sera remis à l'équipe totalisant le plus de points, en additionnant les résultats individuels et ceux des équipes mixtes. Vu les performances globales de l'Espérance 1893, **nul doute que le club se hissera à une place d'honneur.**

Un grand **merci à toutes les familles, les bénévoles, les coachs et les judokas** qui ont rendu cette journée possible. Votre engagement, votre esprit d'équipe et votre passion pour le judo font la force de notre club.